

きのう深田書記長不當逮捕

今すぐ返せ

全国日雇労働組合協議会に対する不當逮捕
リ上げ攻撃!! 釜立日雇深田書記長逮捕を断

して許さぬ!!

仲間たちよ

十五月28日全国寄せ場統合に向け、
三角公園に千三百名の戦斗的に斗つ圧

倒れ労働者の大結集で全国日雇労働組合議会は勝ち取られた。

益田書記長一深田氏を道路交通畫面
警一西成署は、キノウ14日朝9時30分
反なるテッキ上げでパクっていった。
仲間たちよ 真実はこうだ。5月27

日夜ワジより我々は宣伝カーで、28
集会への遊びに行つた。宣伝カー
が鉢座通りにてしかかるや、西成署の

ポリどもが我々の正當な情宣活動に対
し、宣伝カーのマイクをひきちぎり、宣傳

カーナーのマイクをひきちぎり、宣伝
刀を前進させない阻止線をはつたの
だ。我々の情宣をキキ、支持する労働
者の数は千五百名をこえ、ポリどもが
ササに殴つた千五百名の労働者は逆に
ポリを包围し、ポリの阻止線を突破す
る。我々の情宣をキキ、支持する労働

者たち。この事態にこわがる西成署は、署
内に待機させていた機動隊を出動させ、

千五百名の労働者と一進一退の攻防戦
となつた。釜立日雇労働者の大衆的
な反撃の戦列が打ち固められた。この

斗争の中で6名のヨウ仲間を運行し、我
々の宣伝カーを西成署に奪い去つた。

6名のうち5名は放の日にそして残る1
名も2日後我々の戦列に復帰した。

5・28全国日雇労働組合結成宣言委員会は
全国の斗つ仲間千三百名の結集で大成功で
勝ち取られた。——この日雇労働者の力
におそれをなしたポリどもは、深田書記長
をテッキ上げ逮捕し、日雇全協に対する
あらゆる彈圧をなげこました。

仲間たちよ

今や世界のいたるところで帝国主義との
侵略戦争が燃まり、政治反動が強まり、自
衛隊の増強

1982.6月15日
火曜日

で公共事業

なめしつぶ
され、アブ
トが強まつ
てります。

全国寄せ場
での反撃を
準備・発展

ナセていこ
づ。

団結して深
田をとりど
う。

釜立崎日前田議日